

Bürgeranliegen Spielplatz

Ein Spielplatz für unsere Kinder - direkt vor Ort!

Ihre Unterstützung zählt!



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

viele Familien aus unserem Wohngebiet wünschen sich einen neuen Spielplatz auf der Freifläche an der Ecke Hoppenberg/Hermann-Löns-Straße – dort, wo früher schon Spielgeräte standen.

Ein wohnortnaher Spielplatz bedeutet mehr Lebensqualität für unsere Kinder, mehr Sicherheit und ein Ort der Begegnung für Familien aus der Umgebung. Damit unser Anliegen Gehör findet, möchten wir es mit möglichst vielen Unterstützern an die Samtgemeinde weitergeben.

Wenn Sie dieses Vorhaben unterstützen möchten, scannen Sie einfach den QR-Code und setzen Sie mit Ihrem Namen ein digitales Zeichen für den Wiederaufbau des Spielplatzes.

Gemeinsam für einen lebendigen Ortsteil!

Danke für Ihre Unterstützung

Für die Nachbarschaft

Familie Wenzel

<https://www.openpetition.de/phlbg>